

Sgt F.E. Hamill, CD



Sgt Hamill (Frank to his friends) will retire from the CAF on 01 September 2022 after fifteen years of service. Prior to joining the CAF, he earned a diploma in Chemical Technology from Mohawk College in 2005.

Frank started his career in the CAF at the recruiting center in London, ON, on 02 August 2007. After BMQ at CFLRS, he headed to CFB Gagetown to wait for WFE Tech DP1. During this wait, he spent nine months at CFB Borden working at the wastewater treatment plant. In spring of 2009, he finally began DP1 with Out-Sourced Training (OST) in Shearwater, NS.

Completion of DP1 in the summer of 2009 sent Pte Hamill to the 4 ACSS Sqn WFE Shop at CFB Cold Lake, AB. During his time there, he was domestically deployed to Inuvik in 2011 and sent to Suffield for OJT in 2011 before returning to CFB Gagetown for DP2 in 2012. Following promotion to Cpl, he completed PLQ in 2013 at CFB Borden before being posted to 191 CEF at CFB Comox in the fall of 2013.

Shortly after arriving in Comox, he deployed with 4 ESR on Op RENAISSANCE in the Philippines following a hurricane that ravaged the area. There, he learned the value of instant coffee. He was promoted to MCpl following Christmas leave in early 2014 and completed DP3 in 2015. After a tour to CFS Alert over the summer of 2016 and a promotion to Sgt in the summer of 2017, Sgt Hamill was posted to 1 ESU at CFB Kingston. While there, he deployed on Op PRESENCE to Dakar and Mali in 2018.

Soon-to-be Frank (not Mr. Hamill) has accepted a civilian position with RP Ops back in Cold Lake, AB, following his retirement.

Congratulatory messages, well wishes, and anecdotes can be sent to Sgt Galbiati-Bourassa (michael.galbiati-bourassa@forces.gc.ca). Sgt Hamill will have a private Depart with Dignity celebration at his personal residence.

Sgt F.E. Hamill, CD



Sgt Hamill (Frank pour ses amis) prendra sa retraite des FAC le 1^{er} septembre 2022 après quinze ans de service. Préalablement à son service dans les FAC, il a complété son diplôme en Technologie Chimique du Collège Mohawk en 2005.

Frank a commencé sa carrière dans les FAC au centre de recrutement de London en Ontario le 2 août 2007. Après son entraînement de base à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes (ELRFC) à St-Jean-sur-Richelieu, il s'est dirigé vers la BFC Gagetown afin d'attendre le début de son cours de Technicien en eau, produits pétroliers et environnement PD1. Pendant son temps d'attente, il a passé neuf mois à la BFC Borden travaillant dans une centrale de traitement des eaux usées. Au printemps 2009, il a commencé son PD1 avec une compagnie externe à Shearwater, Nouvelle-Écosse.

Suite à l'accomplissement de son PD1 durant l'été 2009, Sdt Hamill est envoyé à un atelier de traitement des eaux, produits pétroliers et d'environnement à la 4^e Escadron de service de soutien au combat aérien à la BFC Cold Lake, Alberta. Durant sa mutation à Cold Lake, il a été envoyé sur un déploiement domestique à Inuvik en 2011 et ensuite en formation en cours d'emploi (FCE) à Suffield en 2011 avant de retourner sur son PD2 à la BFC Gagetown en 2012. Suivant sa promotion à Cpl, il a complété sa qualification primaire en leadership à la BFC Borden en 2013 pour ensuite être muté au 191 CEF de la BFC Comox à l'automne 2013.

Peu après être arrivé à Comox, Sgt Hamill a été envoyé sur Op RENAISSANCE avec le 4 RAG dans les Philippines après le passage d'un ouragan qui a tout ravagé l'endroit. C'est à ce moment qu'il a compris l'importance du café instantané. Il a été promu Cplc après ses vacances de Noël début 2014 et a complété son PD3 en 2015. Suivant un déploiement à la Station des Forces canadiennes Alert durant l'été 2016 et une promotion à Sgt durant l'été 2017, Sgt Hamill a été muté au 1 UAG Kingston, Ontario. Pendant son temps au 1 UAG, il a déployé sur Op PRESENCE au Mali et à Dakar en 2018.

Frank (et non Mr. Hamill) occupera une position civile avec le groupe des opérations immobilières à Cold Lake, Alberta, après sa retraite des FAC.

Les messages de félicitations, meilleurs vœux et anecdotes peuvent être envoyés à Sgt Galbiati-Bourassa (michael.galbiati-bourasse@forces.gc.ca). Sgt Hamill va avoir une cérémonie de départ dans la dignité privé à sa résidence personnelle.